

宇治市議9期36年

日本共産党

今度は府議会で
バリバリやります!

府議会議員候補(宇治・久御山)

水谷修

みずたに
おさむ



現在、農業委員会推進委員、市社協評議員、城南莊連合町内会長。略歴、宇治中・城南高・立命館大卒、府職員。宇治市議、副議長、市監査委員、総務常任委員長、建設水道常任委員長など歴任。

私は、府職員として8年間、医療相談や消費生活の仕事をしたのち、宇治市議として9期36年間、農業委員会委員を20年間、地元の連合町内会長を20年間、住民自治に携わって参りました。患者さん、消費者、住民の困りごとやご要望、政治への怒りをお聞きし、その解決をするために努力してきた44年間でした。

今度は府議会で、府民の立場で府政をチェックし、府民の声を府政に届けて実現する仕事を是非ともさせてください。

府会議員のバトンを水谷修さんに託します。日本共産党の躍進に、いっそうのご支援をお願いいたします。

京都府会議員・党府議団長
前窪 義由紀



水谷修選挙事務所
宇治市広野町西裏97番地7
ササイビル

颁布責任者 上條亮一 宇治市宇治里房17
印刷者 (有)ニュープリント 京都市右京区西京極下町12-2



証紙

ウソとゴマカシ、憲法こわす安倍政治ノン

日本共産党の躍進で 暮らしに希望を

水谷修のお約束

2兆円の北陸新幹線より
暮らし・子育て・防災

暮らし

- 老人医療 1割に負担軽減
- 国民健康保険料・税引き下げ
- 介護の負担軽減
- デマンド型タクシー・バス路線充実
- 茶・野菜・育苗など特産支援、
米価安定などで農地・農家・農業守る

子育て

- 給付型奨学金 ●中学校給食
- 少人数学級で確かな学力・楽しい学校
- 保育所待機児ゼロに

防災まちづくり

- 河川改修 ●住宅耐震改修拡充
- 防災の体制強化
- 内水排除で水害根絶 ●宇治川堤防強化



できます! 国保料値下げ

1人
3万円

高すぎる国保料・税に全国で悲鳴が。ところが、安倍政権はさらなる大幅値上げを計画。全国8割の自治体で、平均4万9千円の大幅値上げに。消費税2%増税と合わせ、とんでもない負担増です。選挙で自民・公明に厳しい審判をくだし、値上げ計画をトップさせましょう!

日本共産党は、全国知事会も求める1兆円の公費投入で、国保料・税をサラリーマン並みに引き下げる計画を提案しています。

給与年収400万円 4人家族 (30歳代の夫婦+子2人) の場合	宇治市 現行国保料 40万2,023円 → 16.2万円の引き下げ 24万223円
久御山町 現行国保税 42万2,865円 → 19.4万円の引き下げ 22万9,039円	
給与年収240万円 単身者(20歳代)の場合	宇治市 現行国保料 17万8,927円 → 5.8万円の引き下げ 12万6,277円
久御山町 現行国保税 18万7,805円 → 7.3万円の引き下げ 11万5,011円	
年金収入280万円 高齢者 夫婦世帯 (夫230万円、妻50万円) の場合	宇治市 現行国保料 15万3,627円 → 7.4万円の引き下げ 7万9,387円
久御山町 現行国保税 16万6,201円 → 9.1万円の引き下げ 7万5,691円	

※日本共産党中央委員会 試算

止められます! 消費税10%増税

家計消費も実質賃金もマイナス。「こんな時に増税しているのか」と財界からも批判が広がっています。前内閣参与・藤井聰京都大学大学院教授も「消費税増税は止められる」と訴え。キッパリ中止させましょう。

京都民報1月20日付



ムダな北陸新幹線に2兆円 京都府民の負担は 2,000~3,000億にも



京都の浸水被害額
全国ワースト3位
河川整備率
全国ワースト6位
その一方で、
北陸新幹線の延伸
2兆1000億円以上

府知事が誘致の先頭に立ってきた北陸新幹線の延伸計画。自然環境の破壊や膨大な地元負担に加えて、JR奈良線など住民の足が不便になり、かえって地域の衰退を招く危険があります。